

## 奈良県営馬見丘陵公園見学

日時：2023年10月13日

集合：近鉄 五位堂駅 10時 バスで会場まで

参加者：小林、菊池、高城

担当：高城

目的：この公園は1991年に開園し、その後拡大、  
充実が図られてきた公園で 昨今 様々な話  
題を提供し注目されることが多い。



### 筆者感想

1. 今回は“学習”という意識はなく、遊び感覚の気楽な行事であった。
2. 平日にもかかわらず人が多いという印象であった。遠足に来た小学生や幼稚園児のほか足の不自由な老人など幅広い年代が思い思いに楽しめる場所という印象である。
3. 四季を通じて花を楽しめる公園に設えてあるが 本日の目玉はダリアであった。ダリアは品種改良を重ねられた結果多種多様な色、形が生まれており バラ園にも増して見応えのあるお花畑であった。赤、オレンジ、黄、紫、白、ピンク、藤色など、加えてグラデーションもある。とにかく豪華絢爛、見事な花々であった。
4. そのほかコスモスやサルビアレウカンサ、バラ、コキアなどが目についたが花に疎い筆者には記述しきれない。
5. この地域は旧石器時代から古代人が住み着き 古墳時代には葛城氏が栄えた歴史ある地域である。遺跡の発掘、研究が進んでゆけば更に豊かな歴史公園になると思われる
6. 現地解散し 小林、菊池両氏はもとのルートで帰途に。高城は近鉄田原本線池辺駅ルートで帰途に。池辺駅までは30～40分の道のりで車椅子でも通行できる整備された道である。
7. 当地は250基にのぼる古墳が集積する奈良有数の古墳群であるが専門家の案内がないと古墳めぐりはむづかしい。



以上

